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Antrag rur. .&. \rom I-. (.eoes adfc
an die fl/litg!iederversämm lumg des ADFC KV Malnz-Bingen e.V" am 1S.02.20A§

Antragstellefin:

Ansprechpartnet*in:

Betrifft:

Michael Gutmann

Vorstand

jäh rliche Gefah r- u nd U nfallstellendu rchsprache

Die Mitgliederyeflsammlung möge beschließen,

dass der vorstand beauftragt wird, bis zur nächsten Mitgliederversammlung 2026 mit der stadtverwaltung(d'h' Verkehrsdezernat bzw. Fahrradbüro) eine vereinbarung zu treffen, dass dem ADFC bzw. dem Main-
zer Radfahrforum mindestens einmal im Jahr die Gelegenheit geboten wird, Gefahr- und unfallstellen(ggf in verbindung mit einer Befahrung) anzusprechen und verbesserungsvorschläge zu erörtern.
Der vorstand soll weiterhin beauftragt werden, über das Ergebnis der Verhandlungen mit der Stadtver-
waltung bei der nächsten Mitgliederversammlung 2026 zu berichten und eventuelle Maßnahmen vorzu-
schlagen, sofern das Ergebnis der verhandlungen mit der Stadtvenvaltung aus sicht des vorstands un-
befriedigend ist oder die Verhandlungen scheitern.

Begründungt . '' -
Auf zwei bisher durchgefÜhrte Befahrungen haben wir keine Rückmeldung erhalten, ob unsere Anregun-
gen aufgegriffen werden bzw' ob und warum diese verworfen werden. Die Anfrage, unsere Unfalldaten-
analyse vorstellen und ldeen zu verbesserungen zu besprechen zu können, wurde von der stadtvenival-
tung ignoriert.
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Gutmann

Mainz, den 09.01.2025
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